

VIERNES 30  
MARZO 2012

La Habana  
Año 54 de la Revolución

EDICIÓN  
ÚNICA  
CIERRE: 12:30 A.M.

AÑO 48  
No. 76  
20 ctvs

# Granma



Donde  
comienza  
el deber,  
termina la  
amistad

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



## REFLEXIONES del compañero *Fidel*

# La necesidad de enriquecer nuestros conocimientos

(Tomado de CubaDebate)

Página 2



FOTO: JORGE LUIS GONZÁLEZ

## Recibe Machado a la Directora General de la OMS

El compañero José Ramón Machado Ventura, Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, recibió en la mañana de este jueves a la doctora Margaret Chan, directora general de la Organización Mundial de la Salud (OMS), quien se encuentra en Cuba desde el pasado día 26 de marzo en ocasión de realizar, por primera vez en nuestra región, la reunión del Grupo de Políticas Globales de la Organización Mundial de la Salud con la participación de sus directores regionales.

En el encuentro se abordaron temas medulares para el fortalecimiento de los estrechos nexos de colaboración entre el Ministerio de Salud Pública de Cuba y la Organización Mundial de la Salud.

Estuvieron presentes en el intercambio la doctora Mirtha Rosés Periago, directora de la Organización Panamericana de la Salud, y el representante de esta institución en Cuba, doctor José Luis di Favio. Por la parte cubana asistieron los doctores Roberto Morales Ojeda y Marcia Cobas Ruiz, ministro y viceministra, respectivamente, del Ministerio de Salud Pública.

## El Papa Benedicto XVI agradece afecto del Gobierno y pueblo cubanos

ROMA, 29 de marzo.—El Papa Benedicto XVI agradeció al Gobierno y pueblo de Cuba por la cálida acogida y las muestras de cariño ofrecidas durante su reciente visita pastoral a nuestro país, reporta PL.

“El Pontífice le renueva su sentida gratitud al presidente Raúl Castro, a las autoridades civiles, los pastores y fieles de Cuba, por las innumerables muestras de afecto que recibió”, indicó en un telegrama enviado en su viaje de regreso a

Italia y divulgado por Radio Vaticano.

En otra misiva, el Papa destacó también la amplia participación de los ciudadanos cubanos y mexicanos durante su estancia en ambos países.

“Al regreso del viaje apostólico en México y Cuba he podido encontrar numerosos fieles y representantes de esas queridas poblaciones, he admirado la fe y el deseo de crecimiento espiritual y social”, aseguró el Sumo Pontífice.



Las peores muestras de violencia policial se vivieron en Barcelona.

FOTO: GETTY IMAGES

En otras ciudades del país como Oviedo, Valencia y Madrid también ocurrieron episodios violentos. (Más información en la página 6)

3

¿NACEMOS O  
NOS HACEMOS  
OBESOS?

4

LAS TUNAS DEBE  
ZAFAR LA ZAFRA

5

CONTRATOS ENTRE  
EMPRESAS Y  
CUENTAPROPISTAS

7 y 8

COMENTARIOS  
INTERNACIONALES

9

ANÁLISIS DE  
SÁNCHEZ-PARODI  
SOBRE LAS ELECCIONES  
EN EE.UU.

10 y 11



HOY, UNA RESPUESTA Y  
CINCO OPINIONES

13

VALLEJO ENTRE  
NOSOTROS

15

LEINIER EN GRANMA:  
EQUILIBRIO  
ENTRE LA VIDA Y LAS  
64 CASILLAS

16

RECURSOS  
INMOVILIZADOS  
EN INVENTARIOS